
RECTIFICATION

DANS l'article intitulé le « clergé contre l'alcoolisme », qui a paru la semaine dernière, le *Messenger Canadien du Sacré-Cœur* a été mentionné comme source où nous avons puisé. C'était une erreur, que nous tenons à rectifier.

En fait, les premiers paragraphes de cet article sont une reproduction du *Rosaire*, vaillante revue mensuelle publiée par les Pères Dominicains de Saint-Hyacinthe. Et c'est à cette revue que nous aurions dû en donner crédit.

AUX PRIERES

Sœur Saint-Paul du Sacré-Cœur, née Emélie-Bernadette Dagenais, des Sœurs de Miséricorde, décédée à Montréal.

Sœur Marie de Liesse, née Louise-Anna Asselin, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Immaculée, née Joséphine Sauvé, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Amherstburg, Ont.

Sœur Sainte-Thérèse de Jésus, née Marie-Nathalie Tessier, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Mathieu, née Eléonore Lapalme, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Mme Sévère Dugas, née Rosalie Martin, décédée à Saint-Liguori.